

Bonjour chers étudiants, chères étudiantes,

J'aimerais d'abord vous accueillir dans la belle famille de l'École des Sciences des Aliments, de Nutrition et d'Études Familiales (ÉSANEF). Je m'appelle Hélène Hébert et je suis une étudiante de quatrième année dans le programme de nutrition. Cette année, je suis la présidente de l'association des étudiants et étudiantes de notre école.

Tout au long de votre cheminement universitaire, vous aurez la chance de tisser de nouveaux liens, de vous impliquer pour avancer des causes qui vous intéressent et d'acquérir de nouvelles connaissances dans un domaine qui vous passionne.

Ici, à l'ÉSANEF, une équipe de personnes engagées, dynamiques et motivées vous attend afin de vous accompagner dans votre développement professionnel. Que ce soit un membre du conseil étudiant, un membre du personnel enseignant ou non enseignant, sachez que ces personnes sont là pour vous, votre sécurité et votre bien-être. N'hésitez donc pas à faire les premiers pas, à poser vos questions et à prendre votre place.

J'ai bien hâte de faire votre connaissance. Je suis certaine qu'ensemble, nous pouvons faire de l'année universitaire 2021-2022, une année mémorable.

Hélène Hébert

Présidente de l'ÉSANEF